

EL RECTOR IGNACIO SÁNCHEZ ASEGURA QUE HAY UN INTERÉS DE LOS JÓVENES POR LA CULTURA E INNOVACIÓN DEL PAÍS ASIÁTICO:

El viaje de 17 mil kilómetros de la U. Católica a India en búsqueda de convenios para potenciar las ciencias, tecnología y el arte



En el viaje, el rector UC se reunió con el presidente de la U. de Delhi, Yogesh Singh.

“India es un país lejano, tanto en distancia como en cultura, pero también es un país que atrae mucho interés de los jóvenes por conocer sus costumbres, pensamientos y espiritualidad”, cuenta el rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez. Y agrega que “si hacemos convenios robustos, de largo plazo, ese interés se puede materializar en visitas, en contactos más estrechos que nos parecen muy beneficiosos para la formación de nuestros estudiantes”.

Con eso en mente, hace un par de semanas Sánchez, junto a una comitiva, viajó a India, a casi 17 mil kilómetros de distancia, y visitó seis universidades de Delhi y Bangalore en búsqueda de con-

venios académicos. Estos, principalmente en las áreas de ciencias y tecnología, “y en las áreas de humanidades y arte. Vemos que hay ventajas comparativas muy grandes, y vemos que tenemos la posibilidad de una comunicación en el idioma inglés, que es muy importante, y evaluamos que para las universidades de India, la oportunidad de conocer y trabajar con planteles de Latinoamérica está dentro de sus objetivos de internacionalización”.

De hecho, en el viaje se firmó un convenio con Jindal Global University (JGU), y se están afinando otros dos, con Indian Institute of Science in Bangalore y Christ University. Esos deberían con-

cretarse el próximo mes.

La idea tras este intercambio es que “India, al ser una potencia mundial y el principal país con población en el mundo, superando a China hace ya varios años, tiene una potencialidad enorme en términos económicos, culturales y de relaciones con el sistema universitario latinoamericano, y por eso queremos estar en la frontera de esa relación académica”.

Además, destaca que “los estudiantes de India tienen una mirada internacional interesante con Asia, Europa, Norteamérica, pero al mostrar las bondades y oportunidades de Chile, pueden interesarse por venir hacia acá”.

“Nos dejaron muy impresionados”

En la visita a las universidades, el rector reconoce que quedó “muy impresionado respecto del trabajo en innovación y emprendimiento tanto en pregrado como de magíster y doctorado que tienen, tanto en Delhi como en Bangalore, estos institutos de tecnología, que son de gran nivel y que tienen un desarrollo científico y tecnológico que es muy avanzado”.

Sánchez confiesa que “en computación, electromovilidad, ciencias y tecnología, en el ámbito de la biología, de la farmacología, nos dejaron muy impresionados”.